



INDIGO STAFF

Mientras los diputados de Morena y del Partido del Trabajo (PT) llamaban a la oposición para aprobar la reforma electoral, el consejero presidente, Lorenzo Córdova, señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE) no necesita recomendaciones de otros organismos.

En un mensaje difundido en redes sociales, Lorenzo Córdova señaló: "No necesitamos de recomendaciones, de comunicados, exhortos ni mucho menos de interferencias inconstitucionales de otros organismos para garantizar los derechos políticos de la ciudadanía".

Además, señaló que para el INE la defensa de la democracia "es un imperativo que afortunadamente es acompañada por millones de mexicanas y mexicanos".

Además, señaló la disposición del INE para llevar a cabo una reforma electoral.

"Ante la discusión de una posible reforma electoral hemos manifestado nuestra disposición total para elaborar un diagnóstico certero, bien informado, racional, sin filias, fobias o rencores que permita una reforma progresiva. Que mejore lo que hoy tenemos, que no nos regrese a un pasado donde el gobierno controlaba las elecciones".

Por su parte, Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados dijo que se requiere de una reforma que, además, garantice la auténtica legalidad,



FOTO: CUARTOSCURO

Lorenzo Córdova señaló la disposición del INE para hacer un análisis 'sin filias' y lograr una reforma 'progresiva'

máxima publicidad, certeza, equidad e imparcialidad en los procesos electorales del país.

Afirmó que si Va por México se niega a participar y acompañar la propuesta de reforma electoral "sería grave para la democracia y para los propios partidos no atender el mandato del pueblo que quiere un INE más ciudadano, sin sueldos ofensivos y privilegios; con menos legisladores y regidores, menor participación de los partidos en la conforma-

ción del consejo y elección de un menor número de consejeros electorales; reducir el financiamiento a los partidos políticos, entre muchas otras cosas".

Confió en que la propuesta pueda quedar lista la primera semana de diciembre y de esta forma el próximo año tener las herramientas para seleccionar a los consejeros electorales que concluyen su periodo.

Por su parte, el vicecoordinador del Partido del Trabajo,

El INE es una obra colectiva y un patrimonio de todas y todos los mexicanos"

Lorenzo Córdova

Consejero presidente del INE

Benjamín Robles Montoya, informó que, con el fin de abonar en favor de la democracia en el país, la bancada petista ha planteado una iniciativa de reforma electoral que aborda temas como la elección consecutiva y que busca reducir el financiamiento de los partidos políticos en un 60 por ciento.